



Andreu Llargués ya fue reconocido como "Mestre Artesà"

**NEGOCIO**

La familia Llargués mantiene el negocio abierto desde finales del siglo XIX

el objetivo de distinguir, cada año, a un panadero sobresaliente a nivel mundial. Andreu Llargués es el tercer panadero que recibe este premio en la historia de la UIB. Los anteriores premiados fueron el polaco Andrzej Szydłowski (2010) y el estadounidense Hans Nadler (2011).

Andreu Llargués es panadero de 4ª generación en Mollet y ha ejercido este oficio durante toda su vida. Nacido en 1940, cuenta con 72 años. Su panadería, la Fleca Llargués ubicada en el número 74 de la Avinguda Jaume I según documentación de la familia, fue abierta por un bisabuelo del actual propietario a finales del siglo XIX. En 2006 el Departament d'Agricultura, Ramaderia i Pesca de Catalunya le concedió el título de "Mestre Artesà".

Desde el año 1993 ostenta la presidencia del Gremi de Flequers de la Provincia de Barcelona y es el vicepresidente 1º de la Confederación Española de Organizaciones de Panadería (CEOPAN) desde 1998.

En el seno de la UIB, a cuyo Plenario se incorporó en 1996, ha sido promotor del Día Mundial del Pan, que se celebra a nivel internacional todos los 16 de octubre desde el año 2001.

## El mejor panadero del mundo es vallesano

En el transcurso de una cena de gala que se celebró este lunes, 17 de septiembre, en el marco del Salón IBA en Munich, el molletense Andreu Llargués fue designado como el mejor panadero del mundo del año 2012. Llargués que es presidente del Gremi de Flequers de la Provincia de Barcelona y vicepresidente de CEOPAN, recogió el premio "World Baker of the Year" de manos del presidente de la Unión Internacional de la Panadería (UIB), Peter Becker. Al acto

val·lès

asistieron los máximos dirigentes gremiales españoles e internacionales, así como familiares y amigos del galardonado. También estaba representada la Generalitat a través del director general d'Alimentació, Qualitat i Indústries Agroalimentàries del Departament d'Agricultura, Ramaderia, Pesca, Alimentació i Medi Natural (DAAM), Domènec Vila. Ester premio fue creado hace dos años en Lucerna (Suiza) por la Unión Internacional de la Panadería (UIB), con

## Las excavaciones de Torre Roja, paradas por los recortes

Desde el pasado día 12 y hasta final de mes, la organización FIDES volverá como cada año al poblado íbero de la Torre Roja, en Caldes. Durante ocho campañas seguidas esta entidad, con la supervisión del Museu Thermalia y la participación de estudiantes de arqueología, ha impulsado y ampliado las excavaciones del asentamiento, dando lugar a diversos hallazgos. Este año, sin embargo, a causa de "un paréntesis" en las subvenciones con que el proyecto contaba del Govern de la Generalitat, las excavaciones se han paralizado y los trabajos se concentrarán en la consolidación de las partes ya excavadas en las anteriores campañas. Estas campañas de excavación, que han permitido dar un paso de gigante sobre el conocimiento del paso de los pueblos íberos por la comarca, se pusieron en marcha en 2004.



## Mejora del servicio de agua en Corró d'Amunt con dos años de retraso

**LES FRANQUESES** · Este verano ha entrado en funcionamiento la conexión de agua a la urbanización de Can Suquet y el casco urbano de Corró d'Amunt, procedente de la cañería que había construido Aigües Ter-Llobregat (ATLL) entre los depósitos de Santa Digna y de Can Suquet. La conexión definitiva, que se ha puesto en marcha dos años después de la finalización de las obras, se había retrasado por discrepancias económicas entre el consorcio ATLL y el Ayuntamiento. Resueltas éstas el Ayuntamiento firmó un convenio con ATLL para que la cañería pasara a ser propiedad municipal. Posteriormente se dio permiso a Sorea para que pusiera en marcha la conexión. En estos momentos el Ayuntamiento ya ha hecho unos estudios previos del coste de ampliación de esta canalización en todo el casco urbano de Corró d'Amunt que sería de unos 170.000 euros. De esta cifra el Ayuntamiento propone asumir el 10% del coste y los vecinos deberán hacer frente al 90% restante. Por el momento el Consell de Poble de Corró d'Amunt ha rechazado hacer frente a este gasto por motivos económicos.

## El Ayuntamiento molesto con la Generalitat por el caos viario

**SANT CELONI** · El Ayuntamiento de Sant Celoni ha trasladado su malestar a la Generalitat por no haber sido avisado de las obras de mantenimiento de la C-35 que tuvieron lugar entre los días 3 y 6 de septiembre. Las obras provocaron un importante caos circulatorio que afectó tanto a los vecinos de Sant Celoni como a los de las poblaciones de su entorno. El alcalde de Sant Celoni, **Joan Castaño**, ha manifestado esta queja a través de una carta dirigida al conseller de Territori, **Lluís Recorder**, en que le manifiesta que "considero indispensable disponer de la información para paliar mediante recursos humanos y logísticos el caos causado". En este sentido, el alcalde pide que en el futuro el Ayuntamiento "reciba la información en tiempo y forma adecuados con el objeto de emprender actuaciones conjuntas y mitigar dentro de nuestras posibilidades las dificultades ocasionadas".